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Анализируются вопросы, связанные с практической реализацией правовых норм, регламентирующих порядок 
привлечения к дисциплинарной ответственности служащих прокуратуры. Проведен теоретический анализ трактовок 
дисциплинарной ответственности на государственной службе, сформулированных ведущими учеными правоведами. 
Осуществлен сравнительно-правовой анализ нормативных актов, регламентирующих процедуру назначения дисци-
плинарных наказаний в государственных, в том числе правоохранительных органах и правовых документов, опреде-
ляющих данные вопросы в прокуратуре.
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The scientific article analyses issues related to the practical implementation of legal norms governing the procedure for 
disciplinary liability of prosecutors. A theoretical analysis of the interpretations of disciplinary responsibility in the public service 
formulated by leading legal scholars was carried out. A comparative legal analysis has been carried out of the regulations governing 
the procedure for the imposition of disciplinary penalties in State bodies, including law enforcement agencies and the legal 
documents governing these issues in the prosecutor’s office.
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